



Edomex trabaja para mejorar el transporte público y hacer de la movilidad una palanca de desarrollo: Alfredo Del Mazo

 EdomexInforma  14 Febrero, 2018

 Destacados, Galerías, Movilidad

Metepec, Estado de México, 14 de febrero de 2018.

El gobernador Alfredo Del Mazo aseguró que su administración trabaja en acciones, estrategias y proyectos innovadores para mejorar el sistema de transporte público y hacer de la movilidad una palanca de desarrollo que detone la competitividad económica del Estado de México a nivel nacional.

En la toma de protesta de los miembros del Gabinete Especializado en Movilidad, dijo que en lo que va de su administración se han concretado importantes logros en este sector, como el Acuerdo del Ejecutivo Estatal para incentivar con subsidios a empresas de transporte y ofrecer un mejor servicio. Además de fortalecer el proceso de expedición de licencias con Unidades Móviles y renovando el contrato SEMOV-SEPOMEX para enviarlas a domicilio, y para darle impulso a la transparencia, se creó el Centro Estratégico de Monitoreo.

Alfredo Del Mazo informó que se han realizado 17 mil 500 revisiones a unidades de transporte y aplicado 19 mil 300 exámenes toxicológicos a los operadores, además de la creación del Centro de Control y Gestión de Transporte Público, el cual, mediante el uso de tecnología de última

generación, incrementó la presencia de la autoridad en el transporte.

Destacó que cada día, cerca de 8 millones de mexiquenses recorren más de 16 mil kilómetros de la red de carreteras, calles y avenidas, para lo que se utilizan, en promedio, 6 millones de vehículos particulares o casi 46 mil unidades de transporte público. Por ello, instruyó a los integrantes de este organismo continuar e intensificar los operativos de seguridad y los exámenes toxicológicos a operadores, focalizando esfuerzos en los corredores de mayor demanda. Además de concluir la instalación de GPS, cámaras de videovigilancia y botones de pánico en todas las unidades, así como ampliar los cursos de capacitación para conductores.

Alfredo Del Mazo también giró instrucciones para que este Gabinete intensifique y ordene las concesiones autorizadas, las que están en proceso y las que ya vencieron, a efecto de asegurar que exista equilibrio entre la oferta y la demanda de transporte. Además, ordenó terminar la instalación de los cuatro Subcentros de Control, y que se concluya el registro de unidades y operadores en su sistema.

Precisó que este Gabinete tendrá la tarea de coordinar acciones con el Gabinete de Infraestructura, para dar seguimiento a importantes proyectos de transporte masivo, como nuevas rutas del Mexibús y Mexicable, ya que al poner a disposición estos servicios, las personas reducirán sus tiempos de traslados, tendrán una mayor seguridad y comodidad al viajar. Consideró que es necesario impulsar la interconectividad con otros sistemas de transporte, en especial con los de la Ciudad de México, pues ello redundará en transbordos más ágiles

El Jefe de Ejecutivo estatal apuntó que la demanda social por un transporte, limpio, rápido y seguro requiere de las autoridades una visión integral, donde el desarrollo económico y de la infraestructura sean parte de la estrategia para mejorar la movilidad, pues ello incentivará la inversión

e impulsará la productividad.



Alfredo Del Mazo

Gabinete Especializado En Movilidad

Metepec



**Refrenda Alfredo Del Mazo
compromiso por la seguridad con
depuración y más capacitación de
policías**

🕒 15 Noviembre, 2017



**Ofrecen servicios médicos y
jurídicos a afectados por el sismo
en Ocuilan**

🕒 9 Octubre, 2017